
 

 

 

      

 

 

 Ｎｏ.１０ １１月２７日 

【学校教育目標】 
●「学ぶ楽しさ，生きる喜び」を持つ子どもの育成 

【学校ミッション】 

●高い志を持ち，たくましく生きる子どもの育成 
 
 

コロナ禍での発表に温かい眼差し～学習発表参観日より～ 

 今年度の学習発表会。コロナ禍の中，「安全に実施するためにはどうしたらよいか」「例年通り

行うべきか」「参観者の席は？」等，議論を重ね，先日のように参観日として実施しました。 

 保護者の皆様には，参観の際に多くのお願いをしたにも関わらず，快く動いて下さり，誠にあり

がとうございました。おかげさまで，大変スムースな運営ができました。 

 さて，児童の発表ですが，国語科や音楽科，体育科，総合的な学習の時間等,これまでの学習し

た内容を物語風にしたり，途中にダンスを入れたりと学年ごとに工夫が見られました。他学年の発

表も見ていただけなかったのが残念です。コロナ禍の中ではありますが，保護者の皆様の温かい眼

差しに児童も勇気と元気がもらえました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     ＜1年生＞           ＜2年生＞          ＜3年生＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

     ＜4年生＞           ＜5年生＞          ＜6年生＞ 

～６年生によるオリジナル運動会～ 

 ６年生が自分たちで企画し，運営をした「熱血！運動会」が，１９日（木）に行われました。今

年度は，コロナ禍のため，運動会も中止となっておりましたが，６年生の「運動会をやりたい」と

いう熱い思いが叶った日でした。自分たちで競技を決め，準備・運営する様子は，やらされ感はな

く，生き生きとした児童の姿でした。この様子を見た５年生も刺激され，「僕たちも私たちもやり

たい」と声を挙げているようです。自ら主体的に動く行事をもっともっと増やせればと感じます。 

 

 

 

 

 

 

 

福山市立西深津小学校 ２０２０年度（令和２年度）学校だより 

  

   

   

   



 

 ～６学年修学旅行より～ 

 コロナ禍の影響により当初の予定とは変更しましたが，６年生は，無事１泊２日で四国（香川・

高知）に修学旅行に行ってきました。天候にも恵まれ，他県の文化や歴史に触れることができまし

た。香川県では，金比羅宮の階段７８５段を登り切り，うどん学校でうどん打ちの修行をしました。

高知県では，桂浜から望む太平洋の雄大さに感激し，名物「かつおのたたき」を食しました。 

 例年とは行き先が異なりましたが，６年生の仲間とともに過ごした一泊は，思い出に残るものに

なったと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ＜足で踏んでうどん作り＞    ＜坂本龍馬とともに＞      ＜紙すき体験＞ 

 

◆◆12月の行事予定◆◆ ※状況により変更の場合があります。ご了承ください。 
日 曜 内      容 日 曜 内      容 

１ 火 高集金日 委員会 16 水 放課後チャレンジ教室 

２ 水 放課後チャレンジ教室 17 木 読み聞かせ 

３ 木 低集金日 18 金 希望懇談（午後）視力・聴力検査（5年） 

４ 金  19 土  

５ 土  20 日  

６ 日  21 月 希望懇談（午後）視力・聴力検査（4年） 

７ 月 クラブ 22 火 希望懇談（午後）視力・聴力検査（6年） 

８ 火  23 水 終業式 ALT指導日 

９ 水 放課後チャレンジ教室 24 木 冬季休業日開始（～1月 6日まで） 

10 木 読み聞かせ 学力テスト 一斉研修 25 金  

11 金  26 土  

12 土  27 日  

13 日  28 月  

14 月 ALT指導日 29 火  

15 火  30 水  

   31 木  
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【1月の主な行事予定】※状況により変更の場合があります。ご了承ください。 

７日(木)始業式        １９日(火)避難訓練 

８日(金)高集金日      ２３日(土)こども土曜クラブ「さわやかコンサート」 

 １２日(火)委員会・低集金日  ２５日(月)クラブ 

１５日(金)とんど行事     ２７日(水)マラソン大会（予備日２９日） 

               ２８日(木)入学説明会(新１年生) 

校内をお花でいっぱいに～5年生パンジー植苗～ 

 本校では，毎年，花壇に季節にあった花を植え，育てています。今年もパ

ンジーの苗を福山市から提供していただき，5年生が植付けをしました。 

先日まで，マリーゴールドでいっぱいだった花壇が，今後はパンジーで彩ら

れます。来校された際は，ぜひご観賞ください。 

 

                 一鉢一鉢丁寧に植え替えました → 

   


